

9月
令和5年度
尾西園



夏の思い出と共に、一回り体が大きくなり、より様々なチャレンジをする姿があちこちで見られます
まだまだ暑い日が続きますので、秋の始まりを子どもたちと感じつつ、健康管理に気をつけながら
さまざまな活動に取り組みたいと思います



ビーチボールを両手を持って「よいしょ」と言いながら投げたり、中に入っているラメの動きを目で追う子がいました
また、ハイハイでボールを追いかけて遊ぶ姿も見られ体全体を使って自由に遊ぶことができました

あか組
さん



サークットあそびが大好きなきいろ組さん
低めの踏み台に乗ってバンザイしてみたり
すべり台では、柵のすき間からのぞいてお友だちと顔を見合させて笑い合ったり
新しい遊び方を発見して楽しめます
また高月齢さんチームはかき氷シロップ
で色付けしたアイスバーで氷のお絵かきも楽しんでいました

きいろ組
さん



物や色の名前がだいぶわかるようになってきたあお組さん
学習で動物カードを見るとジェスチャーでマネで答えてくれることからまねっこマーチのあそびに発展しました
動物カードを見て動物に変身すると体全体をつかって鳴きマネをしながら上手に表現することができました

あお組
さん



今月の行事・予定

上旬 身体測定
中旬 保健活動

『健康診断についてのお話』
避難訓練

11日 食育『きのこの紹介』
28日 内科健診
29日 お月見会



こどもたちの活動の様子をSNSにて随時更新しております！



今月のあお組さん(2歳児) レッスン日

- ・6日 リトミック
- ・7日 英語
- ・21日 ヒップホップ
- ・26日 体操

■園の取り組み

自分で靴を出す、片づけていただくために新しく靴箱を設置いたしました。
名前の代わりに動物マークをつけ、こどもたちは自分の場所だと認識してもらうようにしました。翌日からすぐに「〇〇のところ」という声が聞かれました。
お帰りの際も保護者様が迷うことなく、お子様にやっていただくよう声をかけていただけたらと思います。